



La Corte “será de todos y para todos”, ofrece su próximo presidente, Hugo Aguilar

IVÁN EVAIR SALDAÑA

El futuro ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el abogado mixteco Hugo Aguilar Ortiz, pidió ayer un “voto de confianza” a quienes no participaron en la elección judicial del 1º de junio, al asegurar que el máximo tribunal “será de todos y para todos”.

En un video difundido en redes sociales, en el que inició hablando en lengua mixteca, afirmó que comienza la etapa del “pluralismo jurídico”, con la representación de pueblos indígenas y afroamericanos en el máximo tribunal.

Aguilar Ortiz, quien fue el más votado de los nueve ministros electos, destacó que la próxima integración de la Corte garantiza que sea pluricultural, donde “la voz del México profundo estará presente todos los días” y será clave en la toma de decisiones.

“Los pueblos ya merecíamos un espacio digno en las instituciones fundamentales de la nación”, expresó.

También a los otros ministros electos. “Estoy seguro que haremos del diálogo y de la construcción colectiva de soluciones nuestro método de trabajo”, señaló.

Por su parte, María Estela Ríos González, ex consejera jurídica del gobierno de López Obrador, agradeció el respaldo de 4.5 millones de votos para ser ministra de la SCJN, y aseguró que cumplirá su compromiso de impartir justicia pronta, expedita, completa e imparcial. “Así lo haré. Gracias por su confianza. Cumpliré”, asentó en un mensaje en redes.

Ríos González también calificó la jornada electoral del pasado domingo como histórica y la vía para que México cuente con “un nuevo Poder Judicial de la Federación, un Poder Judicial más cercano a la gente”.